

いきいき成器健康ウォーキング

最近のまちづくり事業の
取組み状況を紹介します。



12月3日(土)、まちづくりの会で「ノルディックウォーキング」を開催しました。約40名の参加者が、3kmと7kmの2コースで歩きました。ノルディックウォーキングは、写真のように「つえ」をついて歩く方法ですが、疲れずに長い距離が歩けると好評でした。「つえ」があってもなくても歩くの最高！ 来年もやりたいなあ！ 皆さん是非参加してネ。

まちづくりの会からの お知らせとお願い

お知らせ

あいさつ川柳募集

豪華景品がもらえるかな？

「明るいあいさつ運動」をすすめるため、皆さんから「あいさつ川柳」を募集します。

応募作品は、1月中旬、成器地区新年会で発表します。

フルッてご応募ください！

詳しくは別途チラシで

お願い

小学校の活用 良い知恵ありませんか



11月27日(日)殿ダムの完成式がありました。来年度から、殿ダムが稼働し、小学校を利用していたダム工事業者も撤退します。

地域の元気を維持するためにも、小学校の活用を図ることが、課題となってきました。

良い知恵はありませんか？

自治会長さんを通じて、皆さんの知恵をまちづくりの会に届けてください。(自治会長は「まちづくりの会」の中心メンバーです)。

裏もおもしろい

成器地区良いところ紹介

上地

下上地25戸
上上地26戸



■扇の里交流館

平成20年3月に完成。風呂もある。宿泊もできる。加工施設もある。イベントには絶好の交流施設、集落の集会所、加工等多目的に利用。



ここで扇の里婦人グループがトマトケチャップ、こんにゃく、弁当などをつくる活動をしている。

上地には2つの神社

祭司は酒賀神社の宮司さん



■上地神社。

上上地の村の中程から急な長い山道を登ったところにある。立派な社殿。登りはエライけど御利益ありそう。祭神は「応神天皇」。



■森谷神社

上上地の村の入り口にある小さな神社。先祖がこの村（森谷という谷）に入った時にできた古い神社だという（古老の話）。

■とっとり名木百選のヤマナシ。

下上地の民家の敷地内にある（道路沿い）。



遺産資源として貴重だそう

上荒舟

12戸

驚き！
県内一古い発電所
今も現役



■荒舟発電所。

（中国電力）
明治40年5月発電開始。県内で一番古い発電所。中国地方では2番目。同年同月、境港・鳥取間の山陰線が開通。これを祝って皇太子が山陰行啓したのを記念して発電送電し、宿泊先の仁風閣と市内83戸が始めて点灯した。

格の高い神社だそう
寺子屋もあつた



■子守・末松両神社。由緒イッパイ紹介しきれません

古くから由緒ある神社。昔、3代鳥取藩主に子供がなく、ここに祈願したら男子（4代藩主）ができた。それで、鳥取藩が米や織物などを永久に寄進することになったという実話がある。安産の神さん

こも祭司は酒賀神社の宮司さん